「平和のつどい」ぎふ 2024/10/6 開催

★日本国憲法公布 78 周年の今年!

・今里哲さんのシャンソン・ショーで

大盛り上がり! 心・晴れ晴れ・勇気凛々!

★そして・・フォトジャーナリスト:

中村梧郎さんの講演

「戦争はしない 私の取材体験:

ベトナム戦争・中越戦争の真実」 が語られました。

 \downarrow 中村悟郎さんの講演を聞いての感想で~す

よって、世界に平和が訪れ するアメリカの武力行使に っているはずのアメリカは ★「世界の警察官」を標榜 世界最強の軍事力」を持 、々は幸せになったか! 若者が戦争で命を落とす

戦争後も世界各地で戦争・ あの頃をまざまざと思い出 力した日本政府に対して、 それに出撃基地を提供し協 器:枯れ葉剤の使用)を行っ か、人倫に悖る行為(化学兵 力と、それに協力し続ける 武力行使をし続けるアメリ たアメリカに対して、また ★ベトナム戦争で多くのベ トナム人を殺戮したばかり 『怒り』をたぎらせていた ました。そしてベトナム

衛隊をアメリカ軍と一体 使させようとしている。 って行き、 る世界中の場所に付き従 下》?)アメリカの要求す 化して(アメリカ軍の 『無効化』しようとし、 ★自衛隊員として日本の 自衛隊に武力行 拿手

日本政府に暗澹とした思い

を抱きます。

2 の 本国憲法 九条を守るため 会で え す 7

法九条の会だより以名野 田

No.195 2024年 10月号

事務局連絡先:林 090-6769-9809

Œ

第二次世界大戦後、 ベ トナ

十万人以上を派兵し、

約

五

韓

玉

は

ベ トナ

ム戦争

三

千人の戦死者と約八千人

の負傷者を出している。

息な手段で【憲法九条】 自衛権』閣議決定という姑 法案の強行採決・『集団的 本政府はこの間、安保関連 きつくように盲従する日 る!)そんなアメリカに抱 成できていない(言わば ムでもアフガニスタンでも イラクでも『戦争目的』を達 『戦争』に負け続けてい を

> 力行使によって誰をも殺 とにかく、日本の若者が武

葉剤被害者も約四千人!

してほしくない。

白 ていたそうです。 発砲せよと兵士に命 確かめることなく即 に対して戦闘員か否かを も自らを守るため、動く者 ガニスタンでもイラクで ★アメリカ軍ではアフ

座に

令

な行為を行ってほしくな 日本の若者にそのよう (記:安藤史彦



ことが心配です。

会は思想 違 越

★